

Jour 22 : mardi 22 mars

Carême

L'Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h27 Coucher soleil – 18h44

Coucher lune – 8h23 Lever lune ---

Surface lune visible – 83,2 % Distance de la terre – 367.658 km

Une citation

La paix, c'est concilier deux contraires.

Nahman de Braslaw

5 ans déjà : la marche de la fraternité, le 22 mars 2017

Et en 2021 encore, les religions marchent ensemble à Strasbourg à l'occasion du 13^{ème} rendez-vous avec les Religions.

« Il faut lutter contre les préjugés et les peurs avec ce travail de tissage de liens » Lilia
« Montrer que les religions sont au service du Vivre Ensemble. » Etienne

1^{ère} illustration

Le morceau de Chemins de fraternité « Marche pour la fraternité » lors de l'arrivée au Palais de l'Europe en 2017 Photo Alain Mathieu

À quoi l'on peut reconnaître le moment ... où la nuit s'achève et où le jour commence ?

Un vieux rabbin demandait à ses élèves, à quoi l'on peut reconnaître le moment où la nuit s'achève et où le jour commence.

Est-ce lorsqu'on peut sans peine distinguer de loin un chien d'un mouton ?

Non dit le rabbin.

Est-ce quand on peut distinguer un dattier d'un figuier ?

Non dit le rabbin.

Mais alors, quand est-ce donc ? Demandèrent les élèves.

Le rabbin répondit :

**C'est lorsqu'en regardant le visage de n'importe quel homme,
... tu reconnais ton frère ou ta sœur.**

Jusque là, il fait encore nuit dans ton cœur.

2^{ème} illustration

« Mon frère m'embête, mais je l'aime quand même » extrait du morceau des Chemins de fraternité « Paroles de femmes », morceau, débuté au Jardin Public Interreligieux de Saverne le 3 octobre 2015 en invitant les enfants visiteurs à *dessiner une poule sur une base d'un triangle ou un carré... et une phrase sur la fraternité !*

À lire et relire dans la Bible

Je vais vous donner un avenir et une espérance. Vous m'invoquerez, vous ferez des pèlerinages, vous m'adresserez vos prières et moi je vous exaucerai. Vous me rechercherez du fond de vous-même et je me laisserai trouver par vous...

Jérémie chapitre 29, v 12-14

Le pèlerinage, un cheminement vers le divin

« Les pèlerinages connaissent depuis un quart de siècle environ, un regain d'intérêt. Manifestation dynamique, commune aux mono-théismes, à l'hindouisme et au bouddhisme, mais aussi à d'autres cultures religieuses de par le monde. Les pèlerinages présentent de nombreuses constantes, telles la quête spirituelle qui mobilise le pèlerin et la pèlerine, la notion de déplacement, de distance à parcourir, celle d'effort voire de sacrifice à réaliser... »

Extrait de l'Editorial du livret qui accompagne l'exposition sur les pèlerinages
Nadine WEIBEL, Anthropologue du religieux, Université de Strasbourg

Une Invitation à demander l'exposition des pèlerinages

Pour des lieux de culte ...

Région Grand Est 06 74 52 51 30

Pour des collèges ...

Collectivité européenne d'Alsace 06 72 05 52

Réalisée avec la participation des communautés catholique, protestante, orthodoxe, juive, musulmane, bouddhiste, hindoue et baha'ie, et avec le soutien de la Ville de Strasbourg, de la Collectivité Européenne d'Alsace et du Comité Interreligieux auprès de la Région Grand Est.

À voir aussi la page du dialogue Interreligieux sur le site de la Région Grand Est :
www.grandest.fr/dialogue-interreligieux/